



24.03.2017

Sehr geehrter Herr Froben,
nun liegt unsere Reise nach Peru hinter uns und ich möchte mich ganz herzlich noch mal bei Ihnen bedanken für alle Organisation und Betreuung.

Es hat alles wunderbar und reibungslos geklappt, die Hotels waren schön und wir hatten gute guides und interessante Führungen.

Die Reise war, so wie sie aufgebaut war, eine runde Sache und wir hatten dadurch eine sehr gute Zeit in Peru.

Auch alle Ihre Empfehlungen und Hinweise zur Reise waren sehr hilfreich.

So haben wir uns sowohl im Vorfeld wie auch Vorort sehr gut informiert und betreut gefühlt.

Gerne werde ich Sie, wenn ich dazu Gelegenheit habe, als Reiseveranstalter weiterempfehlen!

Anbei ein Bild von uns dreien am Machu Picchu.

Herzliche Grüße und vielleicht auf ein andermal!
Mechthild Kraume